

Dramático Llamado al Pueblo: Truman Explicó la Imperiosa Necesidad de Ampliar el Rearme

WASHINGTON, 6. (INS). — El presidente Truman solicitó al Congreso siete mil novecientos millones de dólares para la ayuda militar y económica al exterior, "a fin de evitar lo que podría costar mucho más en dinero y vidas humanas unos cuantos años más adelante".

En un mensaje de 6.000 palabras, en el que incluye su solicitud de fondos para su programa de seguridad mutua, durante el año fiscal de 1953, el presidente declara que dicho crédito es "esencial para llevar adelante el programa en pro de la paz mundial".

MAS INCIDENTES SE REGISTRAN EN TUNEZ

TUNEZ, 6 (INS) — Nuevos incidentes se han registrado en el protectorado de Túnez. Un grupo numeroso de nativos atacó el cuartel general de policía, registrándose un sangriento choque. Las fuerzas francesas lograron dominar el motín. Se calcula que el número de muertos es elevado; pero no se dieron cifras. En otros lugares, reina también intranquilidad. Las calles son patrulladas en forma sostenida.

Con referencia al mensaje remitido al Congreso, el presidente Truman dijo esta noche al pueblo norteamericano: "Estamos ganando nuestra lucha contra la agresión comunista". Sin embargo, advirtió que cualquier reducción en el presupuesto de 7.900.000.000 de dólares para costear el programa de ayuda al extranjero, "podría representar para muchos de vosotros el margen de diferencia entre la vida y la muerte".

En su alocución radiada y televisada, Truman explicó el mensaje que envió esta mañana al Congreso interesando la asignación de esa inmensa suma para proporcionar asistencia militar y económica a los aliados de los Estados Unidos. El jefe del Poder Ejecutivo Federal alegó que aquellos legisladores censores que demandan una reducción en el programa están haciendo política, con riesgo para la seguridad de la Nación, por ser el presente un año de elecciones.

Se Aleja Toda Esperanza Para la Celebración de la Tregua Coreana

MUNSAN, 6 (INS). — Las probabilidades de paz para Corea, se esfumaron aún más, luego de una leve e infructuosa sesión en Pan Mun Jon.

Ninguna de las partes, presentó nada nuevo en relación con los problemas que están demorando la conclusión de un armisticio, en una breve sesión celebrada esta mañana.

Tampoco hubo cambios con relación a la cuestión presentada por las Naciones Unidas, al afirmar que los rojos retienen 17 prisioneros aliados, cuyos nombres no figuran en la lista entregada por los comunistas al comando de la UN.

Los rojos siguen guardando a los prisioneros de la mañana en Pan Mun Jon durante dos minutos. Los oficiales de estado mayor que estudian el problema del canje de prisioneros, en efecto, resolvieron levantar la sesión después de transcurrido ese tiempo, en vista de que ninguna de las dos partes tenía nada que añadir a lo ya dicho.

LENTOS COMBATES POR TIERRA Y AIRE

SEUL, 6 (INS). — En una nueva batalla aérea librada en los cielos de Corea entre seis aviones a chorro norteamericanos y 22 Mig-15, comunistas, los aliados derribaron un aparato enemigo y averjaron seriamente otro. La lucha se desarrolló cerca de la capital nortecoreana de Pyonyang. La nueva pérdida comunista eleva a seis el número de aviones enemigos destruidos en los dos

últimos días. Hubo también un fuerte duelo a larga distancia, entre la artillería aliada y comunista.

La artillería roja atacó continuamente las posiciones aliadas, en un sector del frente, mientras que la aviación aliada respondió al ataque. Por su parte la marina de guerra canoneó la costa, produciéndose un combate entre naves aliadas y baterías costeras comunistas.

ATTLEE CONVOCÓ A LOS LABORISTAS

El primer ministro Clement Attlee convocó a una reunión extraordinaria al grupo laborista de los Comunes, para el próximo martes. En la reunión, según trascendió, se tratará de evitar nuevas disensiones durante el debate sobre el presupuesto.

Altos Nombramientos ha Hecho el Señor Truman

WASHINGTON, 6. (INS). — El presidente Truman nombró al general Hoyt Vandenberg, jefe de estado mayor de la fuerza aérea, por un periodo adicional de catorce meses. Al mismo tiempo nombró al general Curtis Lemay, segundo de Vandenberg; y al Gral Nathan F. Twining, jefe del comando

"La acción que tome el Congreso —afirmó— tendrá mucho que ver con nuestras probabilidades de conjurar una nueva guerra mundial. Podría representar el margen de diferencia entre la vida y la muerte, para muchos de vosotros, que me escucháis esta noche. Esto no es un programa enderezado a echar el mundo. Se trata de un plan concebido para hacer que el mundo se mantenga en sus propósitos. El mundo que nosotros vemos está bien gastado, pero dedicado a costear un programa más económico y eficaz de obtener la seguridad".

Llamando la atención a los críticos del proyecto, el presidente Truman añadió a continuación: "Habrá entre nosotros quienes dicen que no podemos soportar la carga que supone el programa.

Hemos oído lo mismo en ocasiones anteriores. Son las mismas personas que han afirmado que "no podemos soportar el gasto", en relación con todo los planes que ha adoptado la nación en los últimos 20 años. Si tales personas hubieran tenido razón, hoy estaríamos en quiebra, pero estaban equivocados y no estamos en bancarrota".

Grave Acusación